

Die Heeresflugabwehrtruppe meldet sich ab!

Geschrieben von: Administrator

Am Montag, dem 12. März 2012, wird der Inspekteur des Heeres im Rahmen eines Appells auf dem Truppenübungsplatz Todendorf die Heeresflugabwehrtruppe außer Dienst stellen. Aktive und ehemalige Soldaten der Heeresflugabwehrtruppe, deren Angehörige sowie Freunde sind herzlich willkommen.

Lesen Sie dazu:

- [Einzelheiten zum Programm](#)
- [Organisatorische Hinweise](#)
- [Hotelübersicht](#)

Quelle: GemdHFlaTr e.V.

Diese Information wurde durch die GemdHFlaTr e.V. ausgeschrieben!